



AUEFELDSCHULE



AUEFELDSCHULE

Kassel, 10.07.2024

Liebe Eltern und Kinder der Auefeldschule,

das Schuljahr 2023/2024 geht in Kürze zu Ende und die Sommerferien stehen vor der Tür. Ein spannendes, lebendiges und erlebnisreiches Schulhalbjahr liegt hinter uns. Alle Kinder haben viel gelernt und erlebt - gemeinsam haben wir einiges auf die Beine gestellt.

An dieser Stelle möchte ich mich recht herzlich bei Ihnen für das entgegengesetzte Vertrauen und Ihr Engagement auf allen Ebenen des Schullebens bedanken..

Mein besonderer Dank gilt dem Kollegium für die engagierte und pädagogische Arbeit sowie den MitarbeiterInnen des Hortes und dem Team des Ganztages.

Ich freue mich, Ihnen mitteilen zu können, dass die Schulleitungsstelle zum neuen Schuljahr besetzt werden konnte. Frau Dietz wird ab dem 01. August 2024 ihren Dienst an der Auefeldschule antreten.

Wir heißen sie herzlich Willkommen und freuen uns auf die Zusammenarbeit.

Hier nun noch einige wichtige Informationen:

Aller Abschied tut weh!

Nicht nur von den Schülerinnen und Schülern der 4. Klasse, sondern auch von den Eltern und Erziehungsberechtigten dieser Kinder müssen wir uns nun verabschieden. Ihnen, liebe Eltern, danken wir im Namen des gesamten Kollegiums und aller Mitarbeitenden für Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen! Wir wünschen Ihnen allen für den weiteren Lebensweg Gesundheit, Glück und Erfolg und den Kindern der 4. Klasse einen gelungenen Start ins 5. Schuljahr.

Gehen lassen müssen wir leider auch unsere langjährigen und sehr geschätzten Kolleginnen Frau Hess-Klement und Frau Vogel-Förstermann, welche in Pension gehen. Wir danken Ihnen für ihre Arbeit an der Auefeldschule. Beide haben mit Hingabe, Engagement und sehr viel Herzblut Generationen von Schülerinnen und Schülern begleitet. Herr Güldenzopf verabschiedet sich in ein Sabbatjahr und wird danach hoffentlich wieder an unserer Schule arbeiten können. Bei allen bedanken wir uns für ihre zugewandte Arbeit mit den Kindern und dem engagierten Einsatz für unsere Schule.

Leider müssen wir uns auch von Herrn Burghardt verabschieden, der den Hort der Auefeldschule jahrelang mit sehr viel Engagement und Leidenschaft geleitet hat. Dank seines Einsatzes im Förderverein konnten viele Projekte umgesetzt werden. Wir bedanken uns für die tolle und vertraulose Zusammenarbeit und wünschen auch ihm alles erdenklich Gute an seiner neuen Wirkungsstätte.

Zeugnisausgabe und Start in die Sommerferien

Am Freitag, 12. Juli 2024, erhalten die Kinder ihr Zeugnis und starten dann nach der 3. Unterrichtsstunde in die Sommerferien. Unterrichtsschluss ist um 10.50 Uhr.

Unterricht nach den Sommerferien (Stand 10.07.2024)

Das neue Schuljahr startet für die Klassen 2 - 4 am Montag, dem 26. August 2024.
In der ersten Schulwoche haben alle Klassen Klassenlehrerunterricht. Es finden keine Förderstunden und AGs statt:

- **Klasse 1 und 2: 1. – 4. Stunde**

- **Klassen 3 und 4: 1. – 5. Stunde**

Ihren Stundenplan erhalten die Kinder dann im Laufe der ersten Woche.

Einschulung:

Die Einschulungsfeier findet am Dienstag, 27.08.2024, um 9 Uhr in der Mensa der Auefeldschule statt.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien einen schönen Sommer mit vielen erholsamen Tagen und freuen uns auf ein Wiedersehen im Schuljahr 2024/2025.

Für das Kollegium der Auefeldschule

Silke Bertram, Konrektorin

